

seulement de s'assurer de la moralité de leurs camarades de jeux, et de ne pas permettre qu'ils fréquentent des enfants trop âgés pour eux et que vous ne connaissez pas. En outre, exigez toujours que le devoir de classe soit fait et que les leçons soient apprises, avant qu'ils aillent s'amuser. S'il est possible, exigez aussi que les récréations se prennent sous vos yeux. Cette mesure de précaution est ennuyeuse parfois, mais la joie de conserver vos enfants purs sera plus qu'une compensation de vos sacrifices.

Enfin un penchant qu'il faut combattre de bonne heure dans les enfants, c'est la sensualité. En effet, sans la mortification pratiquée à un certain degré, il n'y a pas de salut, et on n'est même pas chrétien.

(A Suivre)

#### Le mouvement des missions

64 membres de la Congrégation du Saint Esprit et du Saint-Cœur de Marie ont été fournis, en 1888 et 1889, aux missions suivantes : Etats-Unis, 6 ; Trinidad, 3 ; Ballarat (Australie), 3 ; Para (Brésil), 1 ; Iles Marquises (Océanie), 2 ; Sénégal, 9 ; Sierra Leone, 2 ; Bas-Niger, 2 ; les deux Guinées, 5 ; Congo français, 4 ; Bas-Congo, 10 ; Cimbébasie, 7 ; Zanguebar, 3 ; préfecture des Comores, 3 ; Ile Maurice, 2 ; Guyane française, 2. Les deux tiers au moins de ces missionnaires sont français.

#### SAINTE CATHERINE DE VIGRI

(Suite)

##### TRANSLATION DU CORPS DE SAINTE CATHERINE

L'âme de Catherine avait à peine quitté sa dépouille mortelle, au milieu des plaintes les plus amères de ses filles, que bientôt celles-ci furent ravies d'admiration en s'apercevant que le corps de leur fondatrice, revêtu d'une beauté céleste, émanait un parfum délicieux. Mais leur admiration s'accrut de plus en plus lorsque, après l'avoir porté dans le chœur de l'église pour les funérailles, elles remarquèrent que le visage de la Sainte prenait une expression de joie indicible de se trouver devant le Saint Sacrement.

Elles creusèrent une fosse dans le cimetière intérieur du couvent pour y déposer les restes chéris de leur mère ; mais en les voyant si beaux, si frais, si délicats, elles placèrent sur le corps une petite planche de bois pour en empêcher le contact de la terre.